

“LA TARDE”

POSADAS, 14 de Septiembre de 1917

Nuevo padrón

‘A la tercera va la vencida’

El día primero del mes actual, (si la memoria no nos engaña) se autorizó a nuestra comisión municipal para designar las comisiones empadronadoras respectivas, a fin de dar cumplimiento al decreto del Ejecutivo, que dispone la verificación de un nuevo padrón electoral.

En los quince días transcurridos es probable que nuestros comisionados hayan tenido el tiempo suficiente para designar esas comisiones y se hallen estas ya en funciones, dando cumplimiento a su cometido. No afirmamos desde luego que haya sucedido así, porque las cosas de la Comuna se dan a conocer al vecindario a los dos o tres meses de haber ocurrido, es decir, cuando aparece su famosa revista.

Pero si suponemos que los comisionados hayan obrado con toda diligencia en el asunto, es porque reconocemos que para ellos se va haciendo carga demasiado pesada, por lo largo, la administración de los intereses comunales, ocupación que, naturalmente, les absorbe tiempo, un tiempo precioso que, de otra suerte, estarían disponibles para atender a sus asuntos particulares. No queremos decir por eso que no sean ciudadanos desprendidos o que regaten sacrificios en bien de la comunidad. No queremos decir tal cosa, sino que nos parece muy justo procure cada cual no tener sobre sí más responsabilidades, más obligaciones ni más deberes que aquellos que realmente le correspondan.

Tal es el sentido de nuestras palabras y nuestro fundamento para creer que los comisionados apresurarán los trámites del nuevo padrón. Cuanto más pronto se haga este, más pronto tendrán lugar las elecciones y más pronto se hallarán libres del abrumador fardo municipal.

Además tenemos otra razón para creer que los comisionados aceleren lo posible la confección del padrón. Y consiste en los generales deseos de la población de estar representada cuanto antes en la casa comunal por mandatarios elegidos por ella; deseos que lógicamente, han de influir en el ánimo de los comisionados, haciéndoles anhelar el inmediato abandono de sus cargos.

Y nos parece que los deseos del pueblo y los lógicos anhelos de los comisionados pueden tener rápida realización. Confeccionar el padrón nuevo se nos figura labor breve, considerando que el último hecho ha de haber sufrido pocas variaciones, porque poco es el tiempo transcurrido desde su aprobación. Sería objeto de muy escasas rectificaciones. Más bien cuestión de copia, aun cuando en él se incluyan los mil y pico nombres, por cuya omisión fue impugnado.

De presumir es, por consiguiente, que el padrón electoral no se haya esperar mucho...

Si la cosa no se tuere.

JEFATURA DE POLICIA

Llega a nuestra mesa de redacción la noticia de un nuevo cambio operado en la Jefatura como consecuencia de las incidencias.

FARMACIA MISIONES

ATENDIDA PERMANENTEMENTE POR SU PROPIETARIO:

JOSÉ FERNÁNDEZ DOS SANTOS

Y POR

NICOLÁS PADRÓS

QUÍMICOS FARMACÉUTICOS

EX-INTERNOS DEL HOSPITAL NACIONAL DE CLÍNICAS DE BUENOS AIRES 1909 Y 1910

ANÁLISIS CLÍNICOS—ESTERILIZACIONES—EXACTITUD EN LA PREPARACIÓN DE RECETAS—SUEROS ARTIFICIALES—DROGAS PURAS Y ESPECIALIDADES LEGÍTIMAS

PLAZA PRINCIPAL

POSADAS—Misiones



de dominio público, hecho que si mueve nuestro comentario es por la serie un poco larga ya— de funcionarios que, en breve tiempo, han desempeñado las funciones superiores de la Policía.

Según nuestros informes, el Comisario señor Eliseo Recalde Cortés, está desde ayer al frente de la Jefatura. Esta merced de designación, por las condiciones de exquisita sociabilidad, corrección y carácter que adornan al designado, ha de ser bien mirada por el público, ante el cual el señor Recalde ha sabido formarse excelente concepto por sus precedentes de funcionario y trabajador.

Otra vez crisis

El ministro de Marina

En uno de los diarios metropolitanos, hallamos la noticia de que el actual ministro de Marina, ingeniero Alvarez de Toledo, encuentra molestado en el gabinete y presentará su renuncia.

Los motivos atribuyéndose a desinteligencias con el doctor Iriyoyen, quien al parecer se niega a firmar determinados nombramientos y resoluciones del ministro, lo que según éste, entraña un serio peligro para las actividades que debe desplegar la Armada.

Como ya se ha hablado tanto de crisis y de salidas de ministros, sin resultado positivo, empezamos por dudar que se confirme la noticia apuntada, pues, tenemos motivos para suponer que los ministros están muy a gusto en sus puestos y ha de serles doloroso abandonarlos así no más...

Los cerealistas

Los negociantes no pierden ripo. La baja que viene operándose en las cotizaciones del trigo les trae preocupados, nerviosos, desesperados, locos, y la cosa no es para menos. ¡Ahí es nada la merma de sus ganancias!

Y, claro, desearos de volver a plácido sosiego han delegado a una comisión de su seno para entrevistarse con el Ministro de

Agricultura y pedirle que el Poder Ejecutivo derogue el decreto prohibitivo de la exportación de trigo y harina, causa de sus culpas.

El argumento de los cerealistas fundamentando su pedido, no fué el de los perjuicios que les causaba el descenso de las cotizaciones del trigo, sino el de que temen quedarse con una fuerte cantidad del aludido grano para el tiempo que comience a exportarse el producto de la nueva cosecha.

El doctor Pueyrredón contestó a los delegados cerealistas que el pedido le expondría al Poder Ejecutivo previa una investigación de las existencias del cereal citado.

No estaría mal que al mismo tiempo «expusiera a dicho poder, previa investigación si le parece, que el pan se pague pagando a cuarenta centavos el kilo.

Otro caso edificante

A estar a las informaciones fidedignas que dice poseer el último diario radical aparecido en la capital de la República, el hundimiento del «Monte Protejido» habría, puesto en evidencia las «probidades» de dos miembros del gabinete.

Según dichas informaciones, el dueño del famoso buque hundido es el ministro de Marina, señor Alvarez de Toledo, quien ha dejado a su hermano como tal, para salvar las apariencias.

Pero ocurre también que habiéndose asegurado el buque en la Compañía «Nueva Zelandia», resulta que es el estudio de los doctores Pueyrredón el que representa a dicha compañía.

Esto querrá decir que ambos ministros han encontrado desde su alta investidura la oportunidad de gestionar como grandes asuntos de interés público, lo que para ellos constituía un negocio particular.

Muy interesante.

Noticias y comentarios

Cacique empadronado de Policía

El Jefe de Policía del Chaco, señor Ceterino Olaizola, ha proporcionado a los periodistas

algunos datos acerca de los levantamientos de los indígenas producidos con relativa frecuencia.

Afirma el señor Olaizola que el caso se producía, en ocasiones, por instigación de terceros y sin más interés que el particular de estos mismos.

— Pero yo he resuelto — les dijo — el inconveniente, designando a los mismos caciques oficiales de policía. En esta forma, ellos se cuidan de que exista el mayor orden dentro de su tribu, obteniéndose, por otra parte, que cada uno de los miembros de la tribu se constituya en zeloso guardián del orden, compitiendo a los rebeldes al juicio.

Se ha dado un caso — siguió diciendo — que viene a comprobar la conveniencia del procedimiento. Uno de los indígenas que había dado muerte a cuatro blancos, fué tomado por los mismos indios y entregado a la justicia.

El señor Olaizola tiene confianza en el resultado de esta iniciativa, que espera dará por tierra con todos los levantamientos en el Chaco.

A cada paso un gajazo

No hay oficina de la administración nacional, en que se trate de averiguar su funcionamiento, sin que se adviertan irregularidades de bulto.

Ahora se ha querido saber el estado de la Caja de Jubilaciones y Pensiones y ha bastado «toquearla el pulso» para caer en la cuenta de que anda muy malita.

La dolencia parece localizada

en la cabeza, pero es sabido que cuando la cabeza está mal, los pies no andan bien.

Los cargos que se le formulan al señor Hilarión Larguía, presidente de dicha institución, además de ser muchos son muy graves.

Veamos algunos de los que ha sacado a relucir en el congreso el diputado que se ha tomado la molestia de coleccionarlos:

Empezando por la casa que ocupa la Caja, tenemos que, según el contrato, la construcción de aquella había de estar bajo la dirección de los arquitectos y no lo estuvo. Esa circunstancia fué motivo para que se pagaran por ciertos trabajos 81.375.30 pesos, no valiendo más que 22.090.25.

Se ha comprobado que en la Caja se ejercía la usura. Por la impresión de una memoria de 1000 ejemplares, cuyo presupuesto sería de 4.000 pesos, se han pagado 10.500. La explicación de tal sobreprecio, estaría en que los trabajos de imprenta se encargan a un tío del señor Larguía, un corredor que tiene su ganancia como intermediario.

Se han comprado papires que valen 200 pesos cada uno a razón de 710.64. Ha evidenciándose que el señor Larguía era socio de Acosta y Cia., y que esa firma ha vendido muebles baratos, por supuesto, a la Caja de Conversión, a la Caja de Ahorro Postal, al Banco de la Nación y carbón a la Escudera argentina por valor de 845.607 pesos 1/2.

Y, caínda mais: ... Pero no enumeramos más fechorías... del señor Larguía... porque sería... largo de contar.

“La Porteña”

Tienda, Mercería y Zapatería

CALLE BUENOS AIRES ESQUINA SAN MARTÍN

TIENE DE TODO PARA

Señoras, Hombres, Niñas, Niños y Bebés

Más barato que en otra Tienda, siendo toda su mercadería nueva y de 1ª calidad.

En Liquidación: Gran cantidad de Blusas, Ropa blanca para Señoras, Pestones,

Puntillas, Cambrás, Clarines, Sedalinas, Batistas, Corsets, Toallas, Alemanescos, Servilletas y Repasadores. — Calzados para Señoras, Hombres, Niños y Bebés, de la Fábrica al Consumidor. — TIBURCIO R. HUERTES

Didan ‘BOCK CENTENARIO’ y ‘CRISTAL’ Las mejores CERVEZAS

Y las de mayor consumo en el país. — Casa Juan B. Mola y Cia. — Posadas.

Hotel Misiones

Mi amigo Don Juan Sabino
Que no vive de ilusiones
No tiene preocupaciones
Cuando toma el rico vino
Que vende el "Hotel Misiones".

LA GUERRA EUROPEA

NUESTRO PAIS Y ALEMANIA

Llegada del conde Luxemburg
Situación rusa—El general Korniloff—Intimación a que se rinda—Nuevos ministros—En el frente de Francia—Combates fracasados—Éxitos aliados—Operaciones italianas—Actividad en las operaciones.

OTRAS NOTICIAS

ARGENTINA

Buenos Aires, septiembre 14.—La llegada del ministro alemán conde de Luxemburg, no motivó desórdenes como se temía debido a las precauciones de la policía.

El diplomático de referencia está en su domicilio particular custodiado por veinte agentes de policía.

No puso fecha aún a su partida de esta capital, pero ha hecho comprender que se radicará en el Paraguay.

Buenos Aires, septiembre 14.—El ministerio de Relaciones Exteriores realizó el canje y ratificación de exhortos y cartas rogativas entre el Paraguay y la Argentina.

Buenos Aires, septiembre 14.—Ayer hubo varias manifestaciones improvisadas pero los manifestantes no produjeron actos de violencia como el día anterior, limitándose a protestar contra el representante de Alemania.

La policía sigue custodiando las redacciones de los diarios «La Unión» y «Patria Zeitung», por tener de que sean asaltadas por la muchedumbre.

Buenos Aires, septiembre 14.—En la cancillería no se recibió todavía ninguna noticia del representante argentino en Alemania, respecto a la actitud que asumirá el gobierno imperial.

Hoy efectuará sesión la cámara de diputados.

Buenos Aires, septiembre 14. Del Rosario informan que reanudaron el trabajo los obreros ferroviarios, en vista de haber concedido la empresa las mejoras que solicitaban.

PARAGUAY

Asunción, septiembre 14.—La salud del comandante Astorga ha empeorado, siendo su estado bastante delicado.

A pesar de eso, el campeón del vegetarianismo, muéstrase muy animado.

Asunción, septiembre 14.—Enrique Viehli, representante de varias casas comerciales de Buenos Aires, sufrió un accidente a bordo del vapor «Dorado».

A causa de haberse hundido el piso de la cubierta, cayó a la bodega, resultando con heridas de importancia.

Asunción, septiembre 14.—Hállase recluida en la cárcel de esta ciudad una conocida perso-

na a quien se indica como autora del robo, asesinato y extranguilación de Petrona Muñoz, hecho que ocurrió en San Ignacio (Misiones) (?), a principios de Junio último.

Asunción, septiembre 14.—La compañía argentina de aceros suspendió su representación en esta a causa de la marcha de los negocios.

Asunción, septiembre 14.—Llegó a esta capital la conferencista española señora Belén Sarraza de Ferrero, quien dará una serie de conferencias sobre las ideas del librepensamiento.

EUROPA

ITALIA

Roma, septiembre 14.—Llegó a esta capital el marqués Imperiali, embajador de Italia en Londres que ha sido llamado por el gobierno.

Roma, Septiembre 14.—Informaciones del frente de batalla refieren que continúa la lucha furiosa en el Monte de San Gabriele, donde los austríacos llevan varios ataques.

En la zona del Trentino hubo ayer violentas acciones de artillería con resultados favorables para nuestras tropas.

Al norte de Gorizia sigue combatiéndose con violencia.

Durante los últimos días capturamos más de mil prisioneros.

RUSIA

Petrograd, septiembre 14.—Informans que la división mahometana del ejército del general Korniloff llegó a Zarkoeselo acampando en los alrededores.

Continúan llegando soldados del general Korniloff, quienes traen informaciones del movimiento revolucionario.

Créese que después de la conferencia que el general Alexioff tuvo con Korniloff, éste abandonará la campaña que emprendió y se manifiesta dispuesto a rendirse bajo ciertas condiciones.

El gobierno provisional le exige la rendición incondicional.

El movimiento subversivo tiende a disminuir, pues, muchos soldados de Korniloff se han puesto de parte del gobierno.

Petrograd, septiembre 14.—El almirante Verderosky, jefe de la flota del Báltico fué ministro de Marina.

El coronel Verskoski fué nombrado Ministro de la Guerra.

Petrograd, septiembre 14.—El señor Kerenki ha manifestado que la tranquilidad será restablecida dentro de pocos días y que se iniciarán las operaciones en gran escala para contener el avance del enemigo.

FRANCIA

Paris, septiembre 14.—El comunicado del gobierno publicado ayer dice lo siguiente:

Al este de Bullecourt, fracasó un raid de los alemanes apesar de que habían hecho una larga preparación de la artillería.

Hubo violentos combates al sur de Nordschoote, norte del Aisne y en ambas orillas del Mosa.

Nuestras tropas tomaron alrededor de 200 prisioneros al enemigo.

Los británicos realizaron nuevos progresos al norte de Lens, desalojando a los alemanes de una serie de posiciones.

En la Champagne continúan los duetos de artillería.

Ultima hora

Buenos Aires, septiembre 14.—La policía prosigue el sumario mandado levantar por el presidente de la República para responsabilizar a los empleados policiales que permitieron los excesos ocurridos el miércoles último y que motivaron el incendio del Club Alemán y el asalto de casas comerciales, de esa nacionalidad.

Buenos Aires, septiembre 14.—En el sorteo de la Lotería verificado hoy, salieron premiados, con cien mil pesos, el número 11626 y con diez mil, el 26.692.

El 20 del corriente llegará a este puerto el crucero inglés «Glasgow».

Crónica Social

Viajeros
De Buenos Aires el señor Pedro Serra y señora.

GUBERNATIVAS

El señor Onésimo González, nombrado recientemente Jefe de la oficina de Correos y telégrafos local, comunica haberse hecho cargo de la repartición. Se acusa recibo y se archiva.

El señor juez de Pay y Encargado del Registro Civil del Departamento de Candelaria, señor Andrés Schübert, comunica haberse hecho cargo de esas oficinas. Se acusa recibo y se archiva.

La Comisión de Fomento de Azara remite el balance de Caja, correspondiente al mes de Agosto. Se acusa recibo de conformidad y se archiva.

En una solicitud del vecino de la colonia Corpus, don Agustín Brethencur, la Gobernación ha resuelto que el interesado recurra a la Comisión respectiva, en el reclamo interpuesto.

La Gobernación no ha hecho lugar a una solicitud suscripta por diversos vecinos del Departamento de Cerro-Corá, en la que pide permiso para correr carreras de caballos, de conformidad con la Ley N.º 4097, que prohíbe el juego de azar.

Se ha concedido autorización al señor José M. González, vecino de la colonia Candelaria, para cer-

car el lote N. 26, de su propiedad.

No se ha hecho lugar a la solicitud de transferencia de una marca, peticionada por doña Concepción M. de Carbo, por no haber comprobado el título que justifica la propiedad invocada.

El señor Pablo Cerachi, vecino de la colonia Corpus, solicita permiso para cercar el lote N. 43 bis y fracción A. del lote N. 44 de la misma Colonia. Se pasa a informe de la Policía.

NOTICIAS VARIAS

Asociación de Beneficencia

Movimiento de Caja en Mayo de 1917

DEBE. Mayo 1. A existencia en la fecha según balance anterior, \$ 415.12. Mayo 31. Recibido de la Municipalidad de esta capital por subvención del mes de Abril, \$ 300. Recibido del Hospital por pensión. atendida en este mes \$ 220. Recibido del hospital por recetas de recetas en este mes, pesos 2. Recibido del cobro por cobranza efectuada en este mes, \$ 252. Recibido de la señora Julia M. de Speroni, por cuotas de socia, \$ 10. Recibido como producto líquido de velada organizada por la C. D. y realizada en el Club Social el 24 del corriente mes \$ 465.75 (quedando a cobrar un saldo de \$ 53.10) Suma total \$ 1.664.87.

HABER.

Mayo 1. Pagado por auxilio al Fco. Villalba por Mayo, \$ 4. Id. id. id. José M. da Silva por Mayo, \$ 5. Id. id. a la pobre Elisea C. Rolón por Mayo, \$ 6. Id. id. a la pobre Juana Zarza de Ledesma por Mayo \$ 4. Id. id. a Agueda Pacheco, por Mayo, \$ 4. Id. id. a Pedro Fernández por Mayo, \$ 4. Mayo 2. Pagado a Sarubbi Hnos. por pan y fideos para el Hospital en Abril, \$ 157.66. Mayo 3. Pagado a «El Eco de Misiones» por 200 hojas oficio con membrete, \$ 9. Pagado por servicio carruaje para inspección al Hospital, 1.50. Pagado a C. Belloni por ladrillos y arena para refacciones Hospital, \$ 31. Mayo 9. Pagado auxilio a la pobre María Fernández, 10. Pagado a «El Eco de Misiones» por 100 sobres oficio, 2. Mayo 31. Pagado por servicio teléfono del hospital por Abril, \$ 6. Pagado a B. Wasmosy, por carne para el Hospital en Abril, \$ 142.10. Pagado a Sarubbi Hnos. por pan para el Hospital en este mes \$ 112.18. Pagado planilla de sueldos del personal del Hospital por este mes, 325. Pagado la planilla de gastos extraordinarios del Hospital por

este mes, 28.30. Pagado a Jacobo van Geest por componer 1 carro aguador del Hospital, 30. Pagado a La Misionera por leche para el Hospital en Abril 165. Pagado al cobrador su comisión sobre \$ 252 cobrados, 25.20. Pagado a «La Tarde» por talonarios para recibos \$ 10. Saldo en Caja en la fecha, \$ 582.93. Suma igual \$ 1.664.87.

Resumen: Mayo 31 de 1917. del Banco de la N. A. en Caja de Ahorros \$ 1.707.28. Existencia en Caja 582.93. Total \$ 2.290.21.

Posadas, Mayo 31 de 1917.
Rosalia K. de Borghesi.
Tesorera.

Clemente Poujade

Falleció el día 17 de Agosto de 1917

Sus padres Emilio Poujade y Rosario G. de Poujade, invitan a sus relaciones al funeral que por orden de sus padres se celebrará a las 8 de la mañana.

A las familias

Se halla de nuevo entre nosotros por breves días el señor Rodolfo Walsler, socio de la conocida y acreditada casa introductora de alhajas Walsler Wal y Cía. de Bs. Aires, Florida 434.

Como siempre trae un espléndido surtido de alhajas finas y de buen gusto, las que ofrece a precios moderados y un condiciones de pago liberales.

Se hospeda en el Hotel Iguzáiz y comunica a su distinguida clientela que va a pedido a domicilio.

Traslado

La partera Julia B. de Blanco, participa a su distinguida clientela que ha trasladado su domicilio a la calle Córdoba n.º 476-73 donde seguirá atendiendo las órdenes que se la confían.

LLEGARON:

Quesitos Chubut—Monterrey—Rio Cuarto—Roke—Ford—Parmesano. Jamones—Salame Milán—Milanesa—Pais—Bontiola—Mortadela. Chocorote—Ajías en vinagre—Crema de Membrillo Giraldo—Duraznos—Guinda—Oruga—Frutillas en caja de madera Giraldo—El exquisito café Ours Preto.

Alicación Popular

- Reservado -

PARA LA

AGENCIA DE LOTERÍA SARA

SE JUSTIFICA:

El éxito creciente de la **CASA MESEGUER** por la buena calidad y precios económicos de los artículos que vende.

Especialidad en ropas para hombres, Zapatería, Sombreros.

Variada en artículos para señoras. — Juguetes para niños y mayores.

BOLIVAR 266 — M. MESEGUER — POSADAS

Casa TERZI

PLAZA 9 DE JULIO

SASTRERIA

Establecimiento de primer orden

Mercaderías inglesas de calidad

insuperable

Calle Colón N. 278

Avisos Profesionales

Dr. Andrés Chabrilón
ABOGADO

Abogado del F. C. N. R. Argentino
y Banco de la Nación
de Nancos, Gibaja, Martínez y Cia.
Escudo: Calle Córdoba y Junín.
POSADAS Misiones

Lorenzo R. Piñero

ESCRIBANO NACIONAL
Atiendo al público de 1 a 6 p. m.
BOLIVAR 222

Dr. Felizardo Toscano
ABOGADO

Acepta poderes consultas verbales y por escritos.
Trata de asuntos civiles y comerciales.
Cuenta con abogados correspondientes en Río de Janeiro, Curitiba, Porto Alegre, Uruguaiana y Posadas.
IGUAZÚ (ALTO PARANÁ) BRASIL

Dr. Roberto Marín
Abogado del Foro de Corrientes

Ha abierto su estudio en la calle
COLON N.º 65.—POSADAS

JULIO DIONISI

**Constructor de obras
Planas y Presupuestos**
Construcciones en general
25 DE MAYO Y ENTRE RÍOS

CONSULTORIO MÉDICO QUIRÚRGICO
DEL

Dr. GUILLERMO VILLAFANE

Director de la Asistencia Pública
CLÍNICA MÉDICA.—CIRUGÍA
DE URGENCIA, ETC.
CONSULTAS: de 8 a 9 a. m. y de 3 a 6 p. m.
CALLE FELIX AZARA N.º 329
TELEFONO N.º 67

Eduardo R. Bianchi

ESTUDIO DEL DR. ANDRÉS CHABRILÓN
Atiende asuntos judiciales y
administrativos
BOLIVAR ENTRE SAN LUIS Y JUNÍN
POSADAS Misiones

Dr. Juan Parola
MÉDICO-CIRUJANO

Especialmente: Vías urinarias, señoras
y niños.—Consultas de 8 a 10 a. m. y de
3 a 5 p. m.—Calle Bolívar entre 25 de
Mayo y 3 de Febrero

Juliá B. de Blanco

Partera diplomada en la Universidad
de Buenos Aires.
Calle Córdoba, N.º 470-72

Adolfo J. Pomar

AGRIENSOR NACIONAL
Mensuras en general.—Peritajes.—Pro-
yectos de caminos.
Belgrano esq. Bs. Aires.

Dr. E. Domínguez Ortíz
ABOGADO

ESTUDIO: San Lorenzo 379

POSADAS MISIONES

Dr. Antonio Aquino

CIRUJANO DENTISTA

CONSULTAS: — de 7 1/2 a 12 p. m.
Calle Sarmiento N.º 276
CASA DE BARTHE (altos).

ACADEMIA MUSICAL
"BAUZA"

Desde la fecha se ha reabierto esta Aca-
demia, lo que se pone en conocimiento del
público a los efectos de que los interesados
en estudiar, sepan donde recurrir.
Los alumnos se preparan en combinación
con los Conservatorios de Buenos Aires,
para que puedan rendir allí.

LA ARMONIA

CALLE CATAMARCA 309

POSADAS MISIONES

Casa única de venta de gramófonos. Pías
y Discos de las mejores marcas y de última
moda. Repertorio en piezas de música pa-
ra piano, violín y canto. Piezas de re-
puestos para composituras de Gramófonos.
Se trae cualquier artículo a elección del
interesado. Todo a precio de catálogo.
Se atienden pedidos de la campaña.
León L. Christin.

TRABAJO COMERCIALES
PIDA EN ESTA IMPRENTA

CAFÉ PAULISTA

a mejor casa de comida que existe en la capital del Territorio

Unico establecimiento donde ha-
llará Ud. un esmerado servicio a
PRECIOS QUE NO ADMITEN COMPETENCIA

Los Jueves: TALLARINES
> Domingos: RAVIOLES

COCINA D PRIMER ORDEN

Bolívar esq. S. Lorenzo POSADAS — Misiones

ENFERMEDADES DE LOS OJOS—ANTEOJOS

Doctor E. Rivabella
OCULISTA

Diplomado especialista de Oftalmología
en las Facultades de París y Turin.
Director de la Clínica de enfermedades de
los ojos del hospital Italiano de Buenos Ai-
res (Junio 1910 a Junio-1917).
Enfermedades del fondo del ojo, Catarata,
Glaucoma, Estrabismo, Vias Lagrimales,
Tracoma, Pestañas deviciadas, Manchas de
la córnea.
A los enfermos de catarata hace recupe-
rar por completo la vista.
Consultas de 2 a 4 p. m.— Calle Lava-
de 1312.—BUENOS AIRES.

Asociación Española

Segunda convocatoria

Por resolución de la C. D. se invita a
los asociados a la Asamblea Extraordinaria
que tendrá lugar el Domingo 16 del cor-
riente a las 3 p. m. en el local del Teatro
Español, para tratar la siguiente:

- ORDEN DEL DIA
- 1.ª Lectura y aprobación del acta anterior.
 - 2.ª Consideración de las mociones de los
socios Juan Montejano y José Ciganda de
eliminar la cuota de ingreso a la fin
del corriente año y rebajar la cuota mensu-
al a UN PESO CON CINCUENTA CENTAVOS.
 - 3.ª Asuntos varios.
- Juan Montejano—Presidente.
Manuel Bravos—Secretario.
Posadas, Septiembre 1 de 1917.

Empresa de Navegación

Ramón Enriquez

Itinerario del rápido vapor "LELIA E" de Posadas
a San Ignacio y vice-versa, hasta nuevo aviso.

Con Pasajeros y Encomiendas

	AGUAS ARRIBA		AGUAS ABAJO
Posadas	7.30 a. m.	San Ignacio	1.30 p. m.
Candelaria	9.15 >>>	Santa Ana	2.10 >>>
La Mina	9.40 >>>	La Mina	3. >>>
Santa Ana	10.40 >>>	Candelaria	3.15 >>>
San Ignacio	11.30 >>>	Posadas	4.30 >>>

Los boletos de pasajes y encomiendas serán expedidos en la Ad-
ministración Puerto.

Para informes recurrir a la agencia del Sr. Luis P. Vandoní.

Salida todos los días con excepción de los Martes.

A LOS CONDUCTORES DE HACIENDAS

Pongo en su conocimiento que en el bañadero para
haciendas, de mi propiedad se dan baños de "carac-
ter oficial" o sea el baño "prevención", pudiendo
continuar hasta zona limpia sin más requisitos.
Para el objeto debe solicitarse el empleado oficial a la
Inspección de Extinción de la Garrapata en Concordia.

Dirigirse a LEOPOLDO V. LANUS en «Villa Lauro» Est. Miguel Lanús F.O.N.E.
(Misiones), o al escritorio del Sr. A. DE NEGRI—Bolívar 274—Posadas-Misiones.

Restaurant Económico

CALLE SARMIENTO 341

Precios modestísimos. Servicio de viandas. — Comida
variada.—Minutos sin recargo.

COCINA DIRIGIDA POR EL RECONOCIDO MAESTRO
Sr. Tomaso De Tommaso

MARTES, Macarones a la Napolitana. JUEVES, Tallarines a mano a la
Bolognesa y DOMINGOS, Ravioles a la Genovesa.
Todos los días empanadas especiales a la criolla, masas para reuniones
y flambres. — Se atienden pedidos de afuera.

SERVICIO AL CONTADITO

No se admiten marchantes marca C...

COMODIDAD PARA CABALLOS, CARROS Y VEHICULOS

Por 5 razones

Coviene comprar muebles en la "Muebleria Europea"

- 1.º **PORQUE** los muebles son de construcción sólida y elegantes.
- 2.º **PORQUE** los muebles son macisos y de los mejores materiales.
- 3.º **PORQUE** la «Muebleria Europea» tiene siempre un surtido completo.
- 4.º **PORQUE** vende al precio de catálogo de Bs. Aires sin ningún recargo.
- 5.º **PORQUE** vende con grandes facilidades de pago sin aumento de precios.

ANTES DE HACER SUS COMPRAS EN OTRAS CASAS, VISITEN NUESTRO
SALÓN DE EXPOSICIÓN Y SE CONVENCERÁN.

P. Chapov y Girson POSADAS MISIONES

EN LA FÁBRICA DE Sommer

SE FABRICAN:
MASAS, BISCOCHOS, CARAMELOS, CHOCOLATE, DULCES
Y TODOS LOS ARTÍCULOS DEL RAMO
ATENDEMOS PEDIDOS PARA CASAMIENTOS, BANQUETES, Etc. Etc.
El interesado puede llamarnos por nuestro teléfono P. 83 para tratar el pedido
BIEN SIEMPRE MASAS EXTRA FINAS
VENDEMOS PAN NEGRO
DE
CENTENO Y ARROZ
También atendemos pedidos por encomienda, de todo artículo del ramo
a cualquier punto de Misiones.

Medio Mecánico

Se necesita uno que sepa trabajo de
herrero para Puerto Segundo (Alto
Paraná). Incluir presentarse sin certi-
ficado competencia.
Tratar: Escritorio Luis Pastoriza y
Cia.—Calle Calón N.º 240.

PAPAS

De Mar del Plata especiales,
recibió el Almacén Popular

"Farmacia del Pueblo"

DE
Lindolfo G. Monzón
FARMACÉUTICO

ANÁLISIS QUÍMICO DE INTERÉS
CLÍNICO

Sueros Artificiales
ESTERILIZADOS AL AUTOCLAVE, EN
AMPOLLAS OBRERADAS A LA LÁMPARA
RESURTIDO COMPLETO DE DRO AS
PRODUCTOS QUÍMICOS-FARMACÉUTICOS

Oxígeno puro
Prescripciones médicas preparadas con
toda prolijidad por personal com-
petente y bajo la dirección
de su dueño.

Se prepara "606"

Registro de las Recetas Elevado con
la mayor exactitud para cuando
se ofrecen recetas
EQUIDAD EN LOS PRECIOS
Aparatos, útiles y productos fotográficos
Buenos Aires esquina Sarmiento

LÜTZ hermanos

Tienen siempre un buen surtido de MERCADERÍAS GENERALES y reciben constantemente nuevos surtidos. — Venden a PRECIOS MÓDICOS y prestan atención a sus clientes: condiciones que hacen muy recomendable esta casa.

Posadas — Plaza 9 de Julio esquina Colón y Bolívar — Misiones

Empresa de Navegación JACOBSEN HERMANOS

Nuevo itinerario del rápido vapor CUNATAY entre Posadas y Córpus desde el 1° de Junio de 1916, con pasajeros y encomiendas únicamente. Salidas de Posadas: los Lunes, Miércoles y Viernes, a las 8 a. m. y a Córpus a las 2 p. m. — Regresando de Córpus los Martes, Jueves y Sábados a las 8 a. m., llegando a Posadas a las 11.45 a. m.

Los Domingos la lancha CUNATAY hará un viaje redondo en el día a San Ignacio, saliendo de Posadas a las 7 a. m. y regresando a las 5 p. m. — Las encomiendas se reciben a bordo y en nuestro escritorio.

También se expiden para ese viaje boletos de recreo con un descuento del 50 %

Ferro Carril Nord Este Argentino

CAMBIO DEL HORARIO DE TRENES

Se pone en conocimiento del público que desde el 10 de Mayo de 1917 rige el siguiente horario de trenes:

SALIDA DE POSADAS

Martes a las 8.50 p. m. Internacional a Buenos Aires.
Sábados a las 8.50 p. m. Internacional a Buenos Aires.

LLEGADA A POSADAS

Miércoles a las 6 a. m. Internacional de Buenos Aires.
Viernes a las 6 a. m. Internacional de Buenos Aires.

ALBERDI ES LA IMPRENTA QUE SE DEDICA A TODO TRABAJO COMERCIAL

Charras

En la Estancia y Colonia
"Santa María"

Se arrienda chacras a \$ 1.— m/n por hectárea y por año. También se vende lotes a largos plazos. Títulos perfectos.

Por más datos dirigirse a:

Parish & Simmelhag.

Concepción de a Sierra y a Eduardo R. Bianchi, Posadas.

"La Maison Hamard"

Comunica a su numerosa clientela que desde la fecha ha agregado a su repertorio un taller de sastrería, contando para el efecto a más de su atención personal, con profesionales.

Precios excesivamente módicos.

Calle Félix Azara esquina Belgrano.

LIBRERO HAMARD.

Aviso Municipal

CONTRIBUCION DIRECTA

Por resolución del señor Presidente de la H. Comisión Municipal se avisa a los propietarios que el plazo para el pago de la Contribución Directa vence el 30 del corriente mes, encontrándose las respectivas boletas de avizoración a disposición de los interesados en la oficina de la mesa de la Mesa de Entradas.

Los pagos que se efectúan durante el mes de Octubre se harán con un recargo del 10 % los que se verifican en el mes de Noviembre con el 20 % y con el 50 % los que se cobran en los meses subsiguientes.

Posadas, Septiembre 1 de 1917.

El Secretario.

ENCUADERNACION

DE Augusto L. Martínez

EX-ENCUADERNADOR de la Compañía Nacional de Impresos de Buenos Aires

Se encargó de refaccionar Bibliotecas a precios módicos. Encuadernaciones finas y modestas en cuero y tela.

Especialidad en libros a media pasta, pasta entera y a la rústica.

Se hacen álbums para fotografías con tapas de terciopelo y pana de seda.

PASPARTU para fotografía al bromuro de cualquier tamaño, forrado con terciopelo o pana del color que se pida.

Artículos de cartonería para la reclamación y todo lo concerniente al ramo.

Precios módicos — Único en Posadas.

3 DE FEBRERO ENTRE BOLIVAR

SAN MARTIN

Bompland

ALMACEN, FONDA HOTEL

DE

Guido Lampugnani

Mercaderías generales, compra-venta de frutos del país. Comodidades para pasajeros. Buen año, cocina excelente. Casa de material de propiedad propia a la Plaza cerca de la Oficina de Correos y Telégrafo.

Dr. Macedonio Fernández

ABOGADO

Estudio: LAVALLE 560 BUENOS AIRES

Redactará escritos y consultas que le sean solicitados por correo.

TRASLADO

BALBINO BRAÑAS mudó su escritorio de representaciones comerciales, cobranzas, comisiones y consignaciones etc. a la calle Cón con núm. 109. Posadas-Misiones.

'Librería del Colegio'

UTILES DE ESCUELA EN GENERAL — ARTÍCULOS PARA ESCRITORIO — TEXTOS ESCOLARES — LIBROS EN BLANCO — BLOK DE PAPEL CARTA HILO — CAJAS DE PAPEL Y SOBRES DE COLOR Y BLANCO — LAPICERAS CON DEPÓSITO DE TINTA — CINTAS PARA MÁQUINA DE ESCRIBIR — TINTEROS DE VIDRIO Y CRISTAL — JUEGOS DE DOMINÓ Y LOTERÍA — CAJAS DE COMPACES. PINTURAS AL ÓLEO Y ACABARELA

NOVELAS.

INMENSO SURTIDO EN NOVELAS DE LOS MEJORES AUTORES. LIBROS DE FILOSOFÍA, ARTE Y CIENCIA. DICCIONARIOS: CASTELLANO, FRANCÉS, INGLÉS E ITALIANO

Se atienden pedidos para la campaña
Posadas SARMIENTO Y COLON Misiones

ESTABLECIMIENTO GRÁFICO

ALBERDI

Impresiones en General

Especialidad en trabajos comerciales de todas clases

SE IMPRIMEN TAMBIEN:

PERIODICOS, REVISTAS Y CARTELES

EN NEGRO Y COLORES

PRECIOS MÓDICOS

CALLES
COLÓN Y SARMIENTO

Se atienden y se despachan pedidos para la campaña siempre que vengán acompañados de su importe

PARA CONSULTAS Y PEDIDOS

DIRIGIRSE AL

ADMINISTRADOR

Suscribese Ud. al diario más independiente de Misiones:

"LA TARDE"

Único que cuenta con un servicio informativo más amplio tanto argentino como extranjero